

Pressemitteilung vom 13.08.2021

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071/ 101 - 2126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

Sparkasse Wasserburg spendet 1.000,00 Euro.

Tennisjugend des SV Amerang e.V. freut sich über einheitliche Vereinskleidung.

Neu ausgestattet wurde die Tennisjugend des SV Amerang. Ab sofort treten die Nachwuchs Tennisspieler/innen mit einheitlicher Vereinskleidung auf. Die Outfits bestehen aus einem Shirt, einer Kapuzenjacke und einer Hose bzw. Rock. Gerne unterstützte die Sparkasse Wasserburg den Verein bei der Anschaffung mit einer Spende in Höhe von 1.000,00 Euro. Ulrich Köhldorfner, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle Amerang konnte bei der Spendenübergabe bereits einen ersten Blick auf die neue Vereinskleidung werfen. Jugendleiterin Elena Zschiesche, bedankte sich ganz herzlich bei der Sparkasse Wasserburg für die Spende.



Die Tennisjugend Amerang mit Elena Zschiesche, Jugendleiterin und Ulrich Köhldorfner Leiter der Sparkassengeschäftsstelle Amerang.